

Un nouveau départ pour le GR® 86 avec le Conseil Départemental

Cet itinéraire menant à Bagnères-de-Luchon depuis la Ville Rose s'apprête à bénéficier d'un sérieux coup de jeune dont les grands axes vont être discutés avec les acteurs publics locaux en ce début de printemps.

Le Conseil départemental de la Haute-Garonne s'est fixé récemment comme objectif de redynamiser, avec le concours du Comité Départemental de Randonnée Pédestre, cet itinéraire créé il y a une vingtaine d'années et dont la notoriété comme la fréquentation se sont progressivement érodées au fil du temps. Son potentiel d'attraction, sur les terres les plus occidentales du département, demeure toutefois intact, alternant les opulentes campagnes du pays toulousain avec les forêts secrètes puis les plus hautes montagnes du Comminges, ou encore les parages des gorges toujours sauvages de la rivière Save. Le tout est assorti de traversées de villages aussi pimpants qu'accueillants. C'est sur ces solides atouts ainsi que sur les multiples recommandations d'amélioration (écologique, touristique, économique, ...) déjà esquissées que les partenaires dans ce projet souhaitent s'appuyer lors de la présentation qui en sera faite très prochainement aux communes et intercommunalités directement concernées.



Le moulin se Saint-Martin du Touch